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Ciao, sono Federica e ho 30 
anni. Ci sono state chieste 
alcune righe per spiegare 
cosa ci aspettiamo da 
questa esperienza. A dire 
la verità ho qualche 
difficoltà a definire cosa mi 
aspetto, forse perché 
ancora non mi rendo conto 
di quello che troverò e 
cosa potrà lasciarmi. Di 
certo però posso dire come 
ho deciso di affrontare io il 
viaggio. Ho deciso di 
partire come fossi un 
quaderno bianco, un quaderno su cui annotare giorno per giorno quello che vedrò e 
vivrò. Voglio poter essere come una spugna che possa assorbire ogni momento 
quello che questo viaggio potrà darmi e che sicuramente mi arricchirà. Insomma, 
partirò con uno zaino vuoto da riempire giorno per giorno dei doni che questa 
esperienza e le persone che incontrerò sapranno donarmi, vuoto perché, 
nonostante la motivazione al viaggio sia "andare a dare una mano", credo che sarà 
molto di più quello che raccoglierò rispetto a quello che riuscirò a donare.  
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